Voticias



LEGISLATIVO



Destruyeron las evidencias de Teuchitlán, a Morena no le importan las víctimas: PAN



El incremento en las desapariciones en los gobiernos del partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) ha quedado expuesto con el hallazgo del "campo de exterminio" en el rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco, aunque la autoridad federal pretenda ocultarlo, advirtió la vicecoordinadora del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Noemí Luna.

En redes sociales, la parlamentaria por Zacatecas reclamó que a anterior Ejecutivo Federal y a la actual Presidenta no le importen las víctimas.

También reclamó que la política en materia de búsqueda de personas con los gobiernos morenistas, sea la de desaparecer las cifras y los hallazgos, como los encontrados en el campo de adiestramiento y "exterminio" en Jalisco.

LEGISLATIVO



"¡Nunca les han interesado las víctimas! Prueba de ello es la orden de eliminar de un plumazo 20 mil desaparecidos en los registros y destruir las evidencias en el #Rancholzaguirre. Les importa la crítica y controlar la narrativa o el dolor de las #MadresBuscadoras #Teuchitlán", escribió en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @NoemiLuna_Zac.

En un mensaje en video agregado a la publicación, la legisladora sentenció que en la administración de la actual mandataria federal, se está registrando una desaparición cada media hora.

"Porque hoy la realidad abofetea a los gobiernos mentirosos de Morena puesto que es en el sexenio de López Obrador cuando se registró el mayor incremento, prácticamente en sus seis años de gobierno, la cifra de desaparecidos es similar a la que se acumuló en caso 60 años previos, jy Claudia Sheinbaum ya lo supera con una desaparición cada media hora", refirió.

Luna Ayala también condenó que la Fiscalía General de la República destruyera las evidencias que se encontraron en Jalisco.

"En el rancho Izaguirre los colectivos ciudadanos están desenterrando los otros datos de López Obrador. Son más de mil 300 hallazgos sobre hechos que sucedieron cuando él encabezaba el Estado y que hoy son su herencia maldita", recriminó.

La diputada Luna añadió, en otro mensaje en X, que el Gobierno Federal debería destinar más recursos a la Comisión Nacional de Búsqueda, en lugar de ocuparse en investigar y decir nombres en público, de quiénes son las personas que están lanzando críticas en redes sociales y en la opinión pública, a la actuación de la administración federal ante la tragedia de las desapariciones y en particular sobre el rancho Izaguirre.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



22-03-25

LEGISLATIVO



Lo que debería hacer la Presidenta de la República, es atender la problemática de los más de 124 mil desaparecidos en México, demandó.

Ello, luego de que la Jefa del Ejecutivo afirmara en su conferencia en Palacio, que entre las personas que están criticando al Gobierno Federal en redes sociales y llamándola "narcopresidenta", hay exfuncionarios del gobierno del panista Felipe Calderón.

https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/21/destruyeron-las-evidencias-deteuchitlan-morena-no-le-importan-las-victimas-pan-684173.html